

DESIETRA

HOME OF QUALITY AND FRESHNESS



DESIETRA

HOME OF QUALITY AND FRESHNESS

STANDARD BULK-DOSEN MIT GUMMIBANDVERSCHLUSS

Kunststoffdosen, blau, unbedruckt: 500 g • 1000 g • 1700 g

Diese Kunststoffdosen finden hauptsächlich im Kaviar Großhandel Verwendung, der aus diesen Dosen seine Kleinpackungen unter eigenem Label abpackt. Der Inhalt dieser Dosen ist nicht kalibriert und die Dosen sind üblicherweise nicht gemäß den nationalen und internationalen Vorgaben der Lebensmittelkennzeichnung für den Verkauf an den Endverbraucher ausgezeichnet.

Metall Dosen, Standardmotiv „Caviar“, blau, unbedruckt: 500 g • 1000 g

Diese Metall Dosen finden hauptsächlich im Hotel-/Gastronomie- und Cateringbereich Verwendung, der mit diesen Dosen größere Buffets bestückt oder seine individuellen Gerichte/Menüs anrichtet. Die Dosen sind üblicherweise kalibriert, aber – genauso wie die Kunststoffdosen – auch nicht gemäß den nationalen und internationalen Vorgaben der Lebensmittelkennzeichnung für den Verkauf an den Endverbraucher ausgezeichnet.

STANDARD BULK BOXES WITH RUBBER BAND SEAL

Plastic boxes, blue, unprinted: 500 g • 1000 g • 1700 g

These plastic boxes are used mainly by caviar wholesalers who package the caviar from them into smaller units with their own labels. The contents of these boxes are not calibrated and usually the boxes are not labelled according to national and international provisions on food labelling for the sale to the final consumer.

Metal tins, standard design "Caviar", blue print: 500 g • 1000 g

These tins are mainly used in hotels/in the restaurant and catering trade where they are placed on large buffets or served with individual dishes/meals. These tins are usually calibrated, however, just like the plastic boxes, they are not labelled according to national and international provisions for food labelling for the sale to the final consumer.

